



Theresia Derksen
Pilatusstrasse 46
8203 Schaffhausen

Grosser Stadtrat

E 21. März 2017

Nr. 6

Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 21. März 2017

Kleine Anfrage: Bargeldloses Parken

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Herren Stadträte

In der Stadt Schaffhausen ist an den privaten Kassenautomaten der Parkhäuser und Parkgaragen die Bezahlung mit EC-Karte und Kreditkarte möglich. In vielen Schweizer Gemeinden wie auch zum Beispiel in Stein am Rhein sind schon länger kreditkartenfähige Parkautomaten in Betrieb. Diese Automaten stellen einen Automobilisten nicht vor die sich aufdrängende Frage: „Habe ich genug Kleingeld?“. Ein bargeldloses Zahlungssystem wird von vielen Nutzern geschätzt und wird wohl in Zukunft immer wichtiger.

Auf den städtischen Parkplätzen stehen keine Parkautomaten, die sowohl Kleingeld als auch Kreditkarten akzeptieren.

Deshalb nun folgende Fragen:

- a) Darf in absehbarer Zeit - spätestens beim Ersatz der alten Münz-Parkautomaten – damit gerechnet werden, dass kreditkartenfähige Parkautomaten angeschafft werden.
- b) In einigen Orten in der Schweiz ist ein sogenanntes Parkingcard-System im Einsatz, was die Bezahlung der Parkgebühren mit dem Handy ermöglicht. Ist der Stadtrat bereit, auch diese Möglichkeit zu prüfen?

Besten Dank für die Beantwortung und freundliche Grüsse.

Theresia Derksen